



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

27. November 2020

Stadtpolitik, Homepage, Veranstaltungen

Ortsbeiräte tagen

In der kommenden Woche tagen die Ortsbeiräte Rambach und Biebrich. Die Sitzungen der Ortsbeiräte Amöneburg, Erbenheim, Klarenthal, Dotzheim, Heßloch und Mitte finden nicht statt. In den öffentlichen Sitzungen der Ortsbeiräte haben Bürgerinnen und Bürger vor Eintritt in die jeweilige Tagesordnung die Möglichkeit, Fragen zu stellen.

Mehr Informationen zu den Sitzungen finden Interessierte auch unter piwi.wiesbaden.de. Um die Gefahr der Verbreitung des Corona-Virus zu minimieren, werden unter Beachtung des Abstandsgebots und der Hygieneregeln nur eine bestimmte Zahl an Bürgerinnen und Bürger in die Sitzungssäle hineingelassen. Beim Betreten und Verlassen aller Tagungsorte ist das Tragen von Mund-Nasen-Schutz erforderlich.

Die Mitglieder des Ortsbeirats Rambach kommen am Dienstag, 1. Dezember, 18 Uhr, in der Mehrzweckhalle Rambach, Trompeterstraße 45, zusammen. Sie sprechen unter anderem über die Nutzungsänderungen des katholischen Kirchengebäudes St. Johannes zu einer Vereinszentrale des Deutschen Alpenvereins. Es werden maximal 5 Bürgerinnen und Bürger in den Sitzungssaal hineingelassen.

Der Ortsbeirat Biebrich trifft sich am Dienstag, 1. Dezember, 18.30 Uhr, in der Galatea-Anlage, Straße der Republik, Bürgersaal, 1. Stock. In der Sitzung geht es neben den Vorstellungen der Leitung Stadterneuerung SEG Wiesbaden und der Quartiersmanagerinnen Biebrich-Mitte und Gräselberg, um die Wahl einer

Ortsgerichtsschöfin/eines Ortsgerichtsschöffen und Finanzmittel. Es werden maximal 5 Bürgerinnen und Bürger in den Sitzungssaal hineingelassen.

+++